

NR 21 WA 7

09.02.2015

## Hausschuhe für Flüchtlinge im Landesasyl

Spendenaktion von  
Ikea-Mitarbeitern

„Puschen, Latschen oder Pantoffeln, jeder trägt sie gern wenn's gemütlich wird“ – angesprochen durch diesen Suchaufruf für die Flüchtlinge im Landesasyl St. Barbara, entschlossen sich die Mitarbeiter der Duisburger Ikea-Filiale spontan, Pantoffeln zu spenden. Innerhalb von nur zweieinhalb Tagen kamen so 43 neue Paar Hausschuhe zusammen. Diese wurden der Kleiderkammer, die durch das Projekt „LebensWert“ und die Gemeinde Herz-Jesu von Pater Tobias koordiniert wird, übergeben und sofort an das Landesasyl weitergereicht.

Dort nahm eine Mitarbeiterin des Deutschen Roten Kreuzes die Spende mit großer Freude entgegen. Seit Monaten rollt eine Welle der Hilfsbereitschaft nicht nur durch Neumühl und die angrenzenden Stadtteile, sondern auch durch das soziale Netzwerk Duisburgs.

 Wer mit seinen Kolleginnen und Kollegen ebenfalls ohne großen Aufwand eine ähnliche Aktion starten möchte, kann sich an das Projekt „LebensWert“ wenden. Kontakt per Mail, [b.hackert@projekt-lebenswert.de](mailto:b.hackert@projekt-lebenswert.de), oder unter ☎ 0203/ 50 34 064.